



PRENSA
NOTA DE

Jaén, 28 de julio de 2010

EDUCACIÓN INVIERTE CASI 4,5 MILLONES EN LA AMPLIACIÓN Y REFORMA DE UN COLEGIO EN MARMOLEJO Y UN INSTITUTO EN TORREDELCAMPO

El director general del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos y la delegada provincial de Educación visitan las obras que se están ejecutando en el Colegio Público San Julián de Marmolejo y el IES Miguel Sánchez López de Torredelcampo

El director general del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía) y la delegada provincial de Educación en Jaén, Angustias María Rodríguez, han visitado hoy las obras de ampliación y reforma que se están llevando a cabo en el Colegio Público San Julián de Marmolejo y el Instituto de Educación Secundaria Miguel Sánchez López de Torredelcampo, que suman una inversión próxima a los 4,5 millones de euros.

La visita ha comenzado en Marmolejo, donde la obra del CP San Julián se ha adjudicado por 1.828.420,73 euros. Esta actuación tiene un plazo previsto de ejecución de 9 meses, y consiste por una parte en la construcción de nueva planta de un gimnasio y un porche; y por otra, en la redistribución total del colegio para dotarlo de todos los espacios propios de un centro tipo B3. Así, tendrá tres líneas por cada nivel educativo de Primaria, es decir, 450 puestos escolares.

La reforma permitirá optimizar las superficies de modo que el centro cuente con seis aulas de primer ciclo, seis de segundo ciclo, seis de tercer ciclo y seis de pequeño grupo, más dos aulas de pequeño grupo extras. Asimismo, el colegio dispondrá de un aula de música, una sala de usos múltiples, biblioteca, espacio de recursos, aseos de alumnado y profesorado, despachos de Dirección, Jefatura de Estudios y Asociación de Madres y Padres, secretaría, archivo, sala de instalaciones, conserjería y reprografía, almacén, cuarto de limpieza y basura y aseos no docentes.

La obra permitirá además eliminar las barreras arquitectónicas en este colegio, que será dotado también con las instalaciones tecnológicas necesarias para la implantación de la Escuela TIC 2.0. En total, se construirán 370,55 metros cuadrados de nueva planta y se reformarán los más de 3.000 metros cuadrados del centro actual.

A continuación, el director general de ISE y la delegada provincial han podido comprobar el estado de las obras IES Miguel Sánchez López de Torredelcampo, cuyo presupuesto es de 2.646.586,36 euros. Esta intervención consiste tanto en construir nuevas edificaciones como en redistribuir y mejorar los edificios del actual colegio, además de eliminar barreras arquitectónicas, adecuar la urbanización y retirar seis aulas prefabricadas.

En el edificio principal del IES se van a redistribuir el salón de actos y la actual biblioteca, ensanchar los pasillos en planta primera y segunda y poner nueva tabiquería. En el segundo edificio, de dos plantas, se realizará una intervención consistente en distribuir los espacios para crear diez seminarios, aseos y una pasarela que conectará este segundo edificio con el principal. Las fachadas de ambos edificios también se modificarán para unirlas a las ampliaciones que se van a realizar.

Se demolerá la vivienda del conserje y se construirá un nuevo edificio, de tres plantas, que albergará aulas y aseos. El gimnasio existente cambiará de uso y albergará, después de la intervención, el ciclo formativo de Informática, así como un aula de Tecnología, Información y Comunicación, construyéndose también un gimnasio nuevo.

El proyecto lleva aparejado la construcción de una serie de porches a los espacios mejorados, adaptándose a las nuevas necesidades. Se reorganizará el antiguo jardín para adaptarlo a zona de estacionamiento de coches para docentes y se reordenarán las pendientes del patio para evitar encharcamientos cuando llueva.

Estas dos actuaciones se enmarcan en el Plan Mejor Escuela que la Consejería de Educación desarrolla en toda la comunidad autónoma a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), y pretenden mejorar las condiciones del alumnado de estos centros jienenses.